



El Gobierno es quien debe ajustarse y no la sociedad: Ignacio Mier

El día de ayer el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, entregó a la Cámara de Diputados el Paquete Económico 2023, se lo dio a Santiago Creel quien ahora es el presidente de la Cámara y eso porque es una mesa rotativa, ahí está la foto, todo muy bonito.

De acuerdo con el Paquete Económico 2023 la economía crecerá un máximo de 3 por ciento y ya no un 3.5 por ciento, ojalá que crezcamos un 80 por ciento. Por su parte Ignacio Mier, coordinador de la fracción parlamentaria de Morena, señaló que los recursos estarán destinados como opción preferencial hacia los pobres y los más necesitados y que el Gobierno es quien debe ajustarse y no la sociedad.

https://drive.google.com/file/d/1R216zHzK2Pvoq2B9Rlyg3uo_OkMLgUTK/view